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Строительные работы на стадионе на Крестовском острове завершатся в 2015 году, как и было
намечено. Об этом заявил вице-губернатор Марат Оганесян. Напомним, что в понедельник глава
КСП РФ Сергей Степашин заявил, что стадион вряд ли удастся построить раньше 2017 года.

СЕГОДНЯ на заседании ЗакСа парла-
ментарии рассмотрят законопроект Вита-
лия Милонова и Виталия Мартыненко
«Об участии граждан в обеспечении пра-
вопорядка в Санкт-Петербурге». В Моск-
ве с февраля уже действует такой закон, и
сотрудники столичного УФМС совместно
с представителями Московской городс-
кой народной дружины, прошедшими
специальное обучение, проводят рейды
возле станций метро, вокзалов, домов, где
проживают гастарбайтеры.

Если вспомнить опыт советского вре-
мени, когда улицы патрулировали народ-
ные дружины, то, по мнению председате-
ля комитета по законодательству ЗакСа
Виталия Милонова, сейчас российский
дружинник более бесправен по сравне-
нию с советским.

— Советский опыт народных дружин-
ников подразумевал особые процессуаль-
ные полномочия, статус — они были близ-
ки к милиционерам, — заявил «Вечёрке»
Виталий Милонов. — Но мы не меняем
закон о дружинах — мы дополняем их де-
ятельность новыми полномочиями —
миграционным контролем. Ведь действу-
ющие рамки законодательства не позво-
ляют дружинникам заниматься вопроса-

ми, связанными с контролем миграции,
— это все входит в обязанности сотруд-
ников УФМС.

Как же на практике будет осуществ-
ляться контроль за мигрантами? Будут ли
облавы? Или оцепят расселенные дома, в
которых зачастую скрываются «нелега-
лы»?

— Да, оцепим дом, например, но не
ради красивых кадров, которые все вре-
мя показывают в теленовостях, также бу-
дем осуществлять контроль у станций
метро, чтобы люди знали, что пребывать
в нашей стране можно, лишь имея на то
основание и соответствующие докумен-

Мигрантами займутся
дружинники?

ДЕПУТАТЫ ПРЕДЛАГАЮТ СОЗДАТЬ В ПЕТЕРБУРГЕ

СПЕЦИАЛЬНЫЕ ПАТРУЛИ ИЗ ДОБРОВОЛЬЦЕВ И КАЗАКОВ

То, что в культурной столице количество мигрантов явно пре-
вышает официальные цифры, видно невооруженным глазом. В
прошлом году УФМС по Санкт-Петербургу и Ленобласти поста-
вило на миграционный учет 1 млн. 690 тысяч 805 человек, из
них чуть более 168 тыс. заявили, что приехали в Северную сто-
лицу трудиться. А остальные чем собираются заниматься? Понят-
но, что сотрудники миграционной службы за всеми приехавши-
ми в Петербург мигрантами уследить не могут, поэтому депута-
ты предлагают создать миграционные патрули, в которые будут
входить добровольцы.

САНКТ�ПЕТЕРБУРГ и Ленинградская область лидируют по числу депортированных
из страны мигрантов среди всех остальных субъектов Российской Федерации.

В прошлом году из города и области были депортированы за пределы страны 119
человек, а число выдворенных за пределы обоих субъектов достигло двух тысяч чело�
век.

По�прежнему большинство мигрантов в регионе составляют граждане Узбекиста�
на — 64%. На втором месте — приезжие из Таджикистана (18%), далее следуют граж�
дане Украины (8%). В целом разрешения на работу в Петербурге и Ленобласти получи�
ли околи 120 тыс. граждан Узбекистана, 30,5 тыс. граждан Таджикистана, 10 тыс. укра�
инцев и 6,5 тыс. молдаван. Речь идет только о легальных трудовых мигрантах.

ты, — говорит Виталий Валентинович. —
Ведь проблема не в легальных мигрантах,
а в нелегальных.

Конечно, любой труд должен оплачи-
ваться, и труд дружинника не исключе-
ние. Поэтому  планируется ввести для них
почасовую оплату — примерно 150 руб-
лей в час. Помимо добровольцев для обес-
печения порядка рассчитывают привлечь
и казаков, которые получат особый ста-
тус.

Но что делать с задержанными? Где их
размещать и как отправлять на родину?
Авторы законопроекта считают, что нуж-
но создать специальные базы, где нару-
шители будут содержаться в изоляции.

— Надо наладить и эффективную от-
сылку, — считает Виталий Милонов. — Не
надо покупать дорогостоящие билеты на
самолет — достаточно их отправить на
родину обычным поездом. По мнению
депутата, такая борьба с нелегальной
миграцией даст свои плоды, ведь ее мож-
но победить, «не сидя на печи, а тогда,
когда население консолидируется».

Людмила КЛУШИНА
Фото Натальи ЧАЙКИ

МЕЖДУ ТЕМ

Нелегальная миграция стала серьезной проблемой нашего города.

…ПЕРЕИМЕНОВАНИЕ
БЛОКАДНОЙ ДАТЫ

Законопроект о переименовании па�
мятной даты 27 января со «Дня полного
снятия блокады Ленинграда» на «День пол�
ного освобождения Ленинграда от фаши�
стской блокады» одобрило правительство
Российской Федерации.

«Наконец�то получили из правитель�
ства РФ полож. закл. по законопр. о пе�
реименован. снятие на полное освобож�
дение Л�да от фаш. Блокады», — сооб�
щил в своем микроблоге в «Твиттере»
член Совета Федерации Вадим Тюльпа�
нов.

Сторонники этого переименования ука�
зывали на то, что словосочетание «снятие
блокады» подразумевает, что немецкие
войска добровольно прекратили блокаду,
в то время как прорыв произошел в резуль�
тате действий Советской армии.

…ЗАЩИТУ
ЭРМИТАЖА

Губернатор Петербурга Георгий Полтав�
ченко выступил в поддержку позиции ди�
ректора Государственного Эрмитажа Ми�
хаила Пиотровского по поводу передачи
части экспозиции музея в Москву.

«Губернатор Санкт�Петербурга только
что подписал письмо поддержки Михаилу
Пиотровскому. Картины импрессионистов
не должны покинуть Петербург, считает гу�
бернатор», — сообщил в «Твиттере» пресс�
секретарь градоначальника Андрей Киби�
тов.

Напомним, премьер�министр РФ Дмит�
рий Медведев поручил главе Минкульта
Владимиру Мединскому до 3 июня решить
вопрос о целесообразности создания в
Москве музея нового западного искусст�
ва, куда должна переехать коллекция про�
изведений импрессионистов из коллекции
Эрмитажа.

…«НОЧЬ МУЗЕЕВ»

250 тыс. посещений музеев и других
объектов культуры зафиксировано в Пе�
тербурге в ночь с 18 на 19 мая. Таковы
предварительные итоги акции «Ночь му�
зеев», обнародованные комитетом по
культуре.

Общее число проданных единых биле�
тов и билетов в конкретные музеи соста�
вило не менее 100 тыс. Поскольку единый
билет давал право посетить сразу несколь�
ко площадок, общее число посещений в 2,5
раза превысило эту цифру.

Лидерами стали Артиллерийский музей
(19 тыс. посетителей), Ботанический сад
(11 тыс.), Большой зал Филармонии (10
тыс.) и Музей Арктики и Антарктики (около
7 тыс. посетителей).

…ВЗЯТКУ
В ПОЛИКЛИНИКЕ

Врач городской поликлиники №39 Цен�
трального района (Малая Конюшенная ул.,
4) задержана с поличным при получении
взятки за незаконное оформление боль�
ничного.

Как сообщает пресс�служба ГУ МВД
РФ, 51�летняя сотрудница поликлиники
была задержана в своем служебном каби�
нете, когда получала от пациента 10 тысяч
рублей за продление листка нетрудоспо�
собности. В отношении врача возбуждено
уголовное дело по статье «покушение на
получение взятки». С нее взята подписка о
невыезде.


